

Vorwort

Ich möchte euch recht herzlich im Studienjahr 2008/09 begrüßen. Ein besonderes Willkommen gilt natürlich allen Erstsemestrigen – Ich hoffe ihr habt euch mittlerweile auf der Uni zurechtgefunden und dass schon ein bisschen Alltag in euer Studentenleben gekommen ist. Wir freuen uns immer, wenn ihr bei uns vorbeikommt und wir euch über die eine oder andere Hürde helfen können. Nutzt auch unsere Prüfungsbeispielsammlung, sie ist der wahrscheinlich beste Lerntipp.

Ich freue mich euch in dieser Ausgabe unser neues Team vorzustellen. Die Wahlen sind vorüber und ein neues Vorstandsteam hat sich gebildet, welches alles daran setzen wird, eure

Interessen bestens zu vertreten und eine gute Anlaufstelle für euch zu sein. Außerdem freue ich mich besonders, dass auch wieder neue Mitglieder den Weg zu uns gefunden haben und schon einiges an wertvoller Arbeit geleistet haben.

Wir haben uns für dieses Studienjahr wieder einiges vorgenommen: Zusätzlich zum Tagesgeschäft wie Sprechstunden, Prüfungsbeispielsammlung etc. wird es wieder viele Veranstaltungen geben, zwei MB Aktuell und noch vieles mehr.

Zusätzlich vertreten wir eure Interessen in der AG für Studienangelegenheiten und in den Berufungskommissionen Nachfolge Professor Sextro und Professor Haberkellner. Wenn euch unsere Arbeit interessiert, möch-

te ich euch recht herzlich einladen einmal zu einer unserer Sitzungen, jeden Montag um 20:00 im 324er, vorbeizukommen und Studienvertretungsluft zu schnuppern.

An dieser Stelle möchte ich mich bei Gregor Brandweiner und Florian Reiter für das Layout dieser Ausgabe bedanken. Pia Dietachmair ist für unsere immer originellen Titelbilder und Plakate verantwortlich. Danke.!

Zu guter letzt bleibt mir nur noch euch ein schönes und auch erfolgreiches Studienjahr zu wünschen und hoffe, dass ich einige von euch bei unserem Glühweinstand antreffe.

Corina Klug